
親愛的弟兄姊妹，平安。 

緬甸短宣 ( 四 ) 

這次出去短宣 , 發現我們的青少年牧師很不錯 , 雖然感覺上他跟我們大人不是 ”一

夥 ” 的， 大概是因為中文不好的關係 , 他不太跟我們其他大人說話 , 但是發現每

個青少年都很服他 。 我們每天早上都有晨更 , 在吃早飯的地方 , 先晨更然後吃早

飯 , 但是每次當大人晨更都完畢了, 吃完飯了 , 下樓準備要出發去孤兒院了 , 黃敬

華還在那裡跟青少年們高談闊論 , 但是每個孩子看起來都津津有味 , 並沒有覺得厭

煩 , 還挺奇怪的。 :-) 

最後我們要離開緬甸的時候 , 從仰光搭飛機去台北 , 黃敬華的飛機比我們晚半小

時 ,所以他過來送我們 , 我看兩個青少年女生都上去抱他 , 依依不捨。在青少年寫給

我的宣教報告中，他們都說很喜歡黃敬華，而且覺得從他那裏學到很多東西。 感謝主 , 

讓我們找到一個對的人 , 但也請大家禱告 , 現在因為申請美國簽證的時間太長 , 黃

敬華有點退怯了 , 想在新加坡找一個青少年牧者的工作 , 不想到美國來了 , 請大家

為這件事禱告 。 在美國 , 青少年牧師是最難找的 , 我們非常感謝主為我們預備了一

位這麼好的人選 , 相信他來 , 對教會 , 對大家 , 對青少年， 應該都是一件好的

事 。 

星期六下午 , 我們分成三組人 , 孤兒院有同工帶領我們的青少年 ” 下鄉 ” , 去

鄉下很窮苦的地方去探望那裡的人 , 並且為他們禱告 , 他們叫我們的青少年不要穿

太整齊 , 因為要走爛泥巴路 , 結果黃敬華帶著青少年去了 。 回來他跟我說 , 很不

錯 , 每個青少年都去那了 , 而且每個人都為當地有需要的人禱告了 , 很不錯 , 這

次的短宣 ,對這些青少年也是一個很好的磨練 。 在一些人寫給我的報告中 , 提到她

們覺得自己生在美國實在太幸運了 , 吃 , 穿都不用愁 , 但是這裡的孩子是孤兒 , 

吃 , 穿都需要仰望神 , 但是她們真的感覺到 , 神在這些孩子心中的地位 , 是我們

的孩子比不上的 . 我相信這應該是這次宣教最大的收獲吧 。 

(2012-09-16) 

姜 評 

 


